



Soutenons la mobilisation du 13 mars des écoles nationales d'art et d'architecture

Au ministère de la Culture, l'enseignement national supérieur culture est mis à mal par les politiques d'austérité budgétaire et les étudiants en subissent les conséquences dans leurs études.

Confrontée à une situation très critique la mobilisation débutée le 6 février à l'ENSA Normandie s'étend largement depuis. Blocages ou banalisations des cours ont été votés dans 11 écoles nationales supérieures d'architecture et 3 écoles nationales supérieures d'art. Chaque jour des assemblées générales sont organisées.

Aujourd'hui, en assemblée générale, de nouvelles écoles d'art et d'architecture s'apprêtent à rejoindre le mouvement et organisent actuellement des rassemblements et actions pour lundi à Paris et également en région devant les DRAC ou in situ.

Les étudiants, soutenus par les enseignants, personnels administratifs et techniques des écoles, exigent non seulement une ambition ministérielle de haut niveau pour l'enseignement supérieur de la culture mais aussi des moyens à la hauteur pour les écoles nationales.

Ils ont décidé de se rassembler le lundi 13 mars partout dans les ENSA où cela est possible. Le rassemblement parisien aura lieu Place du Palais Royal (métro Palais-Royal-musée du Louvre ou Pyramides) à Paris partir de 14 heures.

L'intersyndicale Culture soutient ces revendications et appelle à rejoindre les étudiants de nos écoles nationales le lundi 13 mars à partir de 14 heures en régions dans les ENSA ou Place du Palais Royal à Paris.

Paris, le 10 mars 2023

Le communiqué sur le site en cliquant [ICI](#)